

Científicos y apicultores cubanos dialogarán sobre cambio climático



La Habana, 11 feb (RHC) Medidas de adaptación para hacer frente a los efectos del cambio climático en la apicultura cubana será el tema central que abordarán científicos y productores en el primer taller sobre el tema que se desarrollará el próximo día 17 de febrero en la provincia de Matanzas.

La especialista principal de la red de estaciones meteorológicas del occidental territorio, Milagros Alfonso, precisó que los pronósticos vaticinan años más cálidos, lo cual pone en peligro a las abejas al no ser capaces de regular su temperatura corporal.

El 2016 fue un año especialmente cálido para Matanzas al igual que en todo el mundo y si sabemos que se mantendrá esa tendencia, es prudente tomar medidas para evitar afectaciones a la calidad del néctar y la producción de miel de abejas.



Radio Habana Cuba